



かがやき

山形市立第一小学校
学校だより 第9号
R2.12.24 発行
校長：田所 昭裕
児童数 227名
(12月1日現在)

工夫しながら学校生活を楽しむ

今年も、残すところ一週間となりました。まさかの臨時休校から始まった令和2年度でしたが、夏休み以降は「感染予防に努めながら、工夫して新しい学校生活をしよう！」を合い言葉に、運動会、秋探し（低学年）、学習発表会、そして修学旅行（6年生）と実施することができました。奨学会の皆様にご企画いただいた「映像ウォークラリー」は、子供たちに新たな目を開かせてくれたように思います。

毎日の学習を充実させながら、縦割り班活動や上級生の呼びかけによるクラブ活動、そして除雪ボランティアなど、自分たちの手で学校生活を豊かにしようとする取り組みも活発になってきていることも、うれしいことです。学年を越えた子供同士の関わりが豊かになってきていることを実感しています。様々な制限がかかる中で、子供たちは本当によくがんばりました。

残念ながら、連日新型コロナウイルス感染の報道が続いており、年末年始休業中も予断を許さない状況が続きそうです。大掃除や新年を迎える準備など、家族での時間を大切にしてください。十分な休養を取らせてあげてください。

少し早いですが、どうぞよいお年を…



だんだん顔なじみになってきました
(縦割り班活動12/17)



プレゼンで仲間を誘う
(提案型クラブ活動12/16)



登校した子供たちから自主的に
(除雪隊出動12/18)

《保護者アンケートへのご協力ありがとうございました》

多くの皆様に関心を寄せていただき、学校の取り組みを好意的に評価いただきました。感謝申し上げます。いただいた要望や意見は、さらに検討してこれからの学校運営に活かして参ります。(詳しくは、本日配付した資料をご覧ください。)

安全な登校を支えていただき

ありがとうございます【感謝の集い】

12月1日(火)、交通安全指導員の阿曾さんをお招きして、児童会主催の感謝の集いを行いました。毎朝、安全な登校を見守り支えてくださっている阿曾さん、これからも元気なあいさつで感謝の気持ちを伝えていきたいですね。



学習の成果を伝える！「学年別学習発表会」

コロナ禍の中、今年度は日々積み上げた学習の成果を発表するという趣旨で、学校の体育館や多目的ホールを会場に、学年毎の学習発表会として実施しました。無事に実施できて、ほっと胸をなで下ろしているところです。

子供一人一人の表情や息づかいを間近で感じ、確かな成長を見て取ることができたとの感想を多数お寄せいただきました。ありがとうございました。



小学校での成長を実感
「くじらぐも」(1年)



すてきなお店を紹介します
「まちたんけん」(2年)



新たな学習にどんどんチャレンジ
「七色の宝物」(3年)



見事なアイデア満載
「スターオリンピック」(4年)



私たちが主役となって創る
「ドリーム スクールライフ」(5年)



圧巻の花笠踊り
「一小的伝統」(6年)

※当日の様子は山一小 HP でもお伝えしております。ぜひご覧ください。

【冬休み中の連絡について】

1. 12月29日(火)～1月3日(日)は学校閉庁日となります。

※この期間は日番もありませんので、ご承知置きください。

※それ以外の日は、8時30分から16時30分まで学校への連絡が可能です。

2. 緊急事案発生の際は、次のアドレスにメールでお伝えください。

E-mail : kinkyu@dai1-e.ymgt.ed.jp

※必要に応じて、こちらから連絡させていただきます。

3. 学校からの緊急連絡事項は、連絡メールを通して行います。

※広くお伝えしたい情報は、山形市立第一小学校 HP に掲載します。

《年末年始の発熱等による受診にあたって》

◇発熱等がある方は、受診する前に、必ず電話で相談ください。

◇かかりつけ医が休診の場合、山形県受診相談センターが窓口になります。

電話：0120-88-0006

(山形市 HP より抜粋)